
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Ordnungsausschusses 
 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 12.06.2008 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 20:00 Uhr 
 Ort, Raum: im Ratssaal, Am Markt 1, 

Anwesend waren: 
 
 Vorsitzender 
Stadtrat Henry Niestroj  
 Fraktion der CDU/FDP 
Stadtrat Rudolf Köhler  
 Fraktion Die Linke 
Stadtrat Rolf Schulze  
 Fraktion der SPD 
Stadtrat Wolfgang Blänkner  
 
 

Es fehlten: 
 
 Fraktion der CDU/FDP 
Stadtrat Lothar Pohl  
 Fraktion des Bürgerblocks 
Stadtrat Günther Stoß  
 Fraktion der FWG 
Stadtrat Danny Kregel  
 Parteilos 
Stadträtin Petra Gorn  
 
 
Gäste: 
 
Herr Werner, Initiative Sicherer Landkreis 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
 



 2

Protokoll: 
 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-

wesenheit, Bestätigung der Tagesordnung 
 Der Ausschussvorsitzende begrüßte alle Anwesenden und stellte die ordnungs-

gemäße Einberufung sowie die Anwesenheit fest. Danach wurde die Tagesord-
nung einstimmig angenommen.   

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 4 0 4 0 0 
 
 

 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-
ten dieser Sitzung 

 Der Ausschussvorsitzende verwies auf die Verfahrensweise zum Mitwirkungsver-
bot gem. § 31 GO LSA zu Tagesordnungspunkten dieser Sitzung.  
 

 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 17.04.2008 
 Ohne Änderungen wurde die Niederschrift bestätigt.  

 
       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 

      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 4 0 3 0 1 
 
 

 4. Berichterstattung über Tätigkeit der Initiative Sicherer Landkreis 
 Herr Hajek hat sich entschuldigt. Er teilte mit, dass es noch Gespräche mit Herrn 

Dannenberg (Ldkrs. Wittenberg) und dem Oberbürgermeister der kreisfreien 
Stadt Dessau-Roßlau geben soll. Ein Ergebnis erwartet Herr Hajek im nächsten 
Jahr. 
 
Die anwesenden Stadträte waren der Meinung, dass für das HH-Jahr 2008 der 
fällige Mitgliedsbeitrag nicht gezahlt werden soll. Dies ist zu prüfen. 
 
Herr Werner vom „Sicheren Landkreis“ teilte mit, dass zum Laurentiusmarkt ein 
Stand zur Präsenz des Vereins nicht erwünscht ist.    
 

 5. Stellungnahme der Behörden zum Parken in der Rosenstraße 
 Herr Blänkner bat Frau Nehring zu prüfen, ob der Fördermittelantrag für die Ro-

senstraße Hinweise dafür gibt, ein eventuelles Parkverbot in der Rosenstraße 
anzuordnen.   

  
 6. Information zum Angebot Geschwindigkeits-Anzeiger "Tempo-Info" 
 Frau Nehring erhielt den Auftrag, mit der Straßenverkehrsbehörde und mit dem 

Landesbetrieb Bau abzuklären, ob es möglich wäre, im Bereich der Zerbster 
Straße einen Geschwindigkeitsanzeiger zu installieren.   
 

 7. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Es gab keine Anträge, Anfragen und Mitteilungen.   
Coswig (Anhalt), den 07.07.2008 
 
 
 
           Niestroj 
Ausschussvorsitzender  


